

Erläuterungen (öffentlich)

4. Weiterentwicklung der Werkrealschule Unterer Neckar zur Ganztageschule, Information

In der Gemeinderatssitzung vom 23.04.2009 hat der Gemeinderat folgenden Beschluss gefasst: „Die Gemeinde Ilvesheim strebt die Bildung einer zweizügigen Werkrealschule in Kooperation mit den Nachbarkommunen Edingen-Neckarhausen und Ladenburg ab dem Schuljahr 2010/2011 an.“ Als Namen der neuen Werkrealschule wurde „Werkrealschule Unterer Neckar“ vorgeschlagen, um den räumlichen Bezug zu allen drei Kommunen zu betonen.

Die drei beteiligten Kommunen regelten in einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung die organisatorischen und finanziellen Bedingungen der Kooperation. Dort ist unter **§ 4 Beteiligung an Schulentscheidungen** folgendes geregelt: „Die Stadt Ladenburg beteiligt die Gemeinden Edingen-Neckarhausen und Ilvesheim bei allen Maßnahmen und Entwicklungen, die für die Werkrealschule aus Trägersicht bedeutend sind. Entscheidungen werden einvernehmlich getroffen. Die Stadt Ladenburg informiert die Gemeinden Edingen-Neckarhausen und Ilvesheim auf Nachfrage jederzeit über die Situation der Werkrealschule. Die Gemeinden Edingen-Neckarhausen und Ilvesheim können der Stadt Ladenburg Vorschläge und Empfehlungen zur Wahrnehmung der Schulträgeraufgaben unterbreiten.“

Die Werkrealschule Unterer Neckar hat den Antrag auf Weiterentwicklung zur Ganztageschule gestellt. Der Leiter der Schule, Herr Thomas Schneider wird mit seinem Stellvertreter Herrn Johannes Pöckler an der heutigen Sitzung teilnehmen und das neue Konzept vorstellen.

Me